

24 octobre 1998 - Seul le prononcé fait foi

[Télécharger le .pdf](#)

Lettre de M. Jacques Chirac, Président de la République, adressée à M. William Clinton, Président des Etats-Unis d'Amérique, pour le féliciter de son engagement personnel dans la négociation et la conclusion de l'accord intérimaire de déblocage du processus de paix au Proche Orient signé par M. Benyamin Netanyahou, Premier ministre israélien et Yasser Arafat, Président de l'Autorité palestinienne, Paris le 24 octobre 1998.

Après la signature, hier à la Maison-Blanche, du nouvel accord israélo-palestinien, je tiens à rendre un hommage appuyé à votre engagement personnel et à l'opiniâtreté de l'administration américaine qui ont permis, après neuf jours de négociations particulièrement intenses, de relancer le processus de paix au Proche-Orient.

Votre détermination à faire prévaloir l'espoir sur la résignation a renoué le dialogue en faveur d'une paix juste et durable. Tous ceux qui restent déterminés à sauver la paix dans cette région du monde se félicitent de la signature du mémorandum de Washington.

La France, qui a tenu à saluer sans attendre ce succès diplomatique des Etats-Unis, souhaite qu'il soit le fondement d'un climat de confiance restauré et d'un nouvel élan. Avec ses partenaires européens, elle apportera tout son appui à la dynamique nécessaire du processus de paix.

A l'occasion de la rencontre des chefs d'Etat et de gouvernement de l'Union européenne, cet après-midi à Pörschach en Autriche, où se rendra M. Yasser Arafat, je redirai au président de l'Autorité palestinienne mon soutien à votre action.

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Président, l'expression de ma très haute considération.